

RMT : des lycéens en immersion

Le régiment de marche du Tchad a accueilli une classe de 1^{re} du lycée Charles-de-Gaulle de Pulversheim en section des métiers de la sécurité.

Les 22 élèves étaient accompagnés de deux professeurs de l'établissement, Fabien Naegelin et Guillaume Dufour. Cette action entre dans le cadre d'un partenariat entre le lycée et le régiment. Après avoir revêtu leur treillis, les élèves ont été répartis en trois groupes pour participer aux ateliers encadrés par les militaires. Le lieutenant-colonel Patrick Lamiral était sur place, ainsi que plusieurs officiers.

Les lycéens ont participé à un parcours d'obstacles naturels, le parcours Nevot, pratiqué par les hommes de troupe.

Autre atelier, celui du simulateur de tir, où chaque élève a pu s'exercer en profitant des conseils des encadrants,



Les lycéens ont fait le parcours Nevot, un parcours d'obstacles naturels pratiqué par les hommes de troupes.

Photos L'Alsace/C.W.

présentation de matériel « Felin », d'un véhicule blindé de combat d'infanterie (VBCI) et du nouveau fusil le HK417, une merveille de technologie.

d'élèves et a trouvé la journée très intéressante. Elle avait déjà participé à la journée d'appel et envisage, plus tard, d'entrer dans la Brigade ver-

Cette section des métiers de la sécurité ouvre sur des filières diverses comme la protection civile, les métiers de la défense ou encore les sapeurs-pom-